

Veículo: Periodico Correo

Data:09 de julio de 2014

Título: Arrancan dos salas de lactancia materna

Link: <http://www.periodicocorreo.com.mx/comunidades/regionsureste/163476-arrancan-dos-salas-de-lactancia-materna.html>

Arrancan dos salas de lactancia materna

La Secretaría de Salud y el Comité Estatal de Patronatos y Voluntariados inauguraron dos salas de lactancia materna, una en el hospital General de Acámbaro y otra más en el Hospital Salvatierra



En las salas hay personal que asesora a las madres. Foto: Onofre Lujano

Onofre Lujano / Redacción /Julio 09, 2014

ACÁMBARO, Guanajuato.- La Secretaría de Salud y el Comité Estatal de Patronatos y Voluntariados inauguraron dos salas de lactancia materna, una en el hospital General de Acámbaro y otra más en el Hospital Salvatierra

**Disminución
14.4%**

de las mujeres amamantan a sus hijos los primeros 6 meses

El doctor Luis Carlos Zúñiga Durán, coordinador general de Salud Pública, quien asistió en representación del secretario de Salud Francisco Ignacio Ortiz Aldana, reconoció que la leche materna trae consigo un sinnúmero de beneficios tanto para el menor como para la madre.

La doctora Prudencia Susana Cerón Mireles, directora del Centro Nacional de Equidad y Género y Salud Reproductiva de la Secretaría de Salud Federal aseguró que ha ido disminuyendo la proporción de mujeres que amamantan de manera exclusiva, lo que quiere decir que es el único alimento que dan a los bebés hasta los seis meses de edad, bajó de un 22 % en el 2006, a 14.4 % en el 2012.

Estos espacios están equipados con televisión, dvd, equipo de audio, refrigerador, sillas cómodas, tarja para el correcto lavado de manos; además de contar con personal que acompaña y asesora a la madre en el proceso de amamantamiento y extracción.

El estado de Guanajuato ya cuenta con 3 Salas de Lactancia Materna dentro de Hospitales de Silao, Acámbaro y Salvatierra, el siguiente está planeado en el Hospital Materno Infantil de Irapuato.